

## PERTE DE L'AMOUR DE SA VIE

---

Par **Fredotacha33** Posté le 12/03/2022 à 22h10

Bonjour à tous,

je bois de l'alcool depuis 24 ans, au démarrage c'était festif, et ses vite devenue un exutoire pour oublier la solitude que je vivais à cette époque.

il y a un peut plus d'un mois, ma femme dont je partageais la vie depuis 20 ans, en a eu mare de cette vie avec un alcoolique, moi.

Depuis ce jour, j'ai vraiment prit conscience que j'avais un gros souci avec cette boissons qui me rongeais depuis toute cette années.

Ce jour, j'ai tous perdu, ma femme et ma fille.

Je ne lui en veux pas du tous, car on fait énormément de mal à notre entourage de boire cette boisson qui nous rang aigris chaque jour.

Ma consommation était et est malheureusement du Whisky, 1 litre par week end.

Depuis l'annonce de ma femme, je suis détruit de l'intérieur, malgré ces appels au secours, je n'est rien fais pour faire évoluer le situation.

Pire, tous les Lundi matin, je me regardais dans la glace de la salle de bain et me disais "arrête tu va tous perdre", mais le vendredi soir j'allais chercher ma dose pour le week end.

Et j'ai tous perdu.

Si ça peut aider quelqu'un, avant de vous servir un verre, demander vous si vous aimez votre famille plus que cette boisson.

Ne faite pas comme moi, l'amour est plus important et faite vous soigner.

### 1 RÉPONSE

---

**Carte - 16/03/2022 à 18h01**

Bonsoir Fredotacha33

Oui difficile moment que tu traverses en ce moment. Je ne vais pas pouvoir t'aider beaucoup car la situation est malheureuse et tu dois être dévasté et rien ne pourra t'aider à cet instant

La seul chose que je puisse te dire c'est que j'ai aussi vécu la même chose il y a 12 ans à cause aussi de ce produit.

Le temps fera son oeuvre et tu vas remonter la pente doucement et à ton rythme.

Courage à toi. Essaie de ne pas trop boire car cela n'est pas un copain pour t'aider à surmonter cette situation. Même si je sais que cet écrit ne sert à rien. Car à cette époque je buvais 2 litres de whisky par jour. Je t'explique pas ou j'ai terminé.

Je suis avec toi si l'envie d'écrire peut te permettre de remonter le moral un petit peu

Sy

---